



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Salud, o el organismo que corresponda arbitre las medidas necesarias para:

- a) Cubrir de manera inmediata las vacantes de médico oftalmólogo en el Hospital Central Reconquista.

DIPUTADA PROVINCIAL

MARLEN LUCIANA ESPINDOLA



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Hospital Central de Reconquista, inaugurado hace pocos años es el único Hospital de la zona que abarca todo el norte de la provincia de Santa Fe.

Estos últimos días fue noticia la renuncia de 3 de los 4 oftalmólogos que brindan atención en el Hospital de Reconquista. Con anterioridad a este suceso ya habían renunciado dos de los 6 profesionales con el que contaba dicho efector de salud.

La situación es extremadamente grave ya que a partir del mes de Julio el Hospital no contará con el servicio de atención oftalmológica según el comunicado emitido por la dirección médica. Sólo se cubrirán las urgencias con un sólo profesional para toda la región.

Desde la dirección han pedido la intervención urgente del Ministerio de Salud a fin de solucionar el problema que una vez más soslaya la falta de recurso humano.

La causa de las renunciaciones según se pudo saber tienen sustento en el agotamiento que genera la falta de recurso humano; la carencia de personal suficiente para garantizar una adecuada y responsable atención y cubrir las guardias hace que los profesionales decidan no continuar en sus cargos.

Es un pedido que venimos reclamando a gritos los santafesinos del norte y que aún no ha sido escuchado. No tenemos respuestas ni soluciones a nuestros planteos, todo continúa igual, los reclamos se eternizan, se violan los derechos y no se garantizan las atenciones. El olvido se acentúa y la indignación crece frente a la actitud irresponsable de quienes deben tomar las decisiones.

Es de suma urgencia y necesidad que el Gobernador escuche el reclamo de los santafesinos y ponga en marcha un plan para disponer el recurso humano suficiente y necesario en todas las áreas del Hospital Central de Reconquista.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Es por ello que solicito a nuestros pares el acompañamiento en el presente proyecto.

**DIPUTADA PROVINCIAL
MARLEN LUCIANA ESPINDOLA**